

08.11.2002 - 07:41 Uhr

L'Aide Suisse contre le Sida lance un appel de dons

Zurich (ots) -

La Suisse compte plus de 20'000 personnes séropositives ou malades du sida en Suisse. Nombre d'entre elles doivent faire face presque quotidiennement aux préjugés, à la bêtise et à l'ignorance. Ni la guérison ni la vaccination ne se profilent dans un avenir proche. En première ligne dans la lutte contre le VIH et ses manifestations collatérales, il y a l'Aide Suisse contre le Sida. "Sans elle, la vie de beaucoup de nos concitoyens serait bien plus sombre", écrit le Conseiller fédéral Kaspar Villiger dans un appel accompagnant l'appel de dons qui sera lancé dans les jours qui viennent.

L'Aide Suisse contre le Sida lance son appel de dons annuel durant la semaine du 11 au 16 novembre prochain. Les buts de l'organisation - réduire le nombre de nouvelles infections, améliorer la qualité de vie des personnes touchées et renforcer la solidarité - n'ont hélas rien perdu de leur actualité. Le VIH et le sida sont toujours une réalité en Suisse où l'on dénombre plus de 20'000 personnes séropositives - ce qui correspond à peu près à la population d'une ville comme Yverdon -; dans le monde, le VIH touche 40 millions de personnes.

Grâce aux thérapies combinées, un nouvel espoir est apparu pour certains, mais il reste pour tous le poids de savoir qu'en l'état actuel des connaissances, il est uniquement possible de tenir le virus létal en échec, mais pas (encore) de le vaincre. Il faut savoir aussi que la vie de nombre de patients séropositifs est empoisonnée par la gravité des effets secondaires des médicaments.

A ces problèmes physiques s'ajoute une souffrance qui ne devrait pas être. Le président de la Confédération, Kaspar Villiger, l'expose en termes clairs: "En Suisse également, ces personnes sont souvent victime des préjugés, de l'ignorance et de la bêtise. Beaucoup ne peuvent parler à personne de leur maladie. Cette difficulté complique encore la lutte incessante contre le virus."

De concert avec l'organisation partenaire Sida Info, l'Aide Suisse contre le Sida fait comme chaque année appel à la générosité du public préalablement à la Journée mondiale contre le sida du 1er décembre. Cet appel de dons (action autrefois dénommée "Sida agir ensemble") permet à l'Aide Suisse contre le Sida de récolter des fonds indispensables à sa lutte. En effet, pour mener à bien les nombreuses tâches qui lui sont propres - projets de prévention, offres de consultation et de prise en charge ou encore appuis aux personnes en situation de détresse -, l'Aide Suisse contre le Sida manque de ressources. Le label ZEWO qui lui a été décerné garantit une utilisation correcte et transparente des dons.

En dépit de tous les efforts entrepris, le sida engendrera hélas encore son lot de souffrances, ici et dans le reste du monde. "Pour lutter contre ce fléau" précise Kaspar Villiger, le président de la Confédération, "je vous demande de soutenir par votre don l'action de l'Aide Suisse contre le Sida. Par ce témoignage de solidarité et de responsabilité, vous apportez votre pierre à l'édification d'une société plus humaine."

CCP pour vos dons: 10-15605-5

Contact:

Christoph Schlatter

porte-parole de l'Aide Suisse contre le Sida case postale 1118 8031 Zurich Tél. +41/1/447'11'21 Mobile +41/79/774'77'62 mailto: christoph.schlatter@aids.ch

Ce texte peut également être consulté sous www.aids.ch /Media News. [005]

 $\label{thm:pressportal.ch/fr/pm/100002236/100021908} Diese \ Meldung \ kann \ unter \ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002236/100021908} \ abgerufen \ werden.$